

**De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU**



**Les régions vues du ciel - 17 août 2011**

Découvrir nos régions peut se faire de différentes manières, de la plus classique en visitant les lieux de mémoire et les musées, jusqu'aux plus extrêmes en survolant, par exemple, nos différentes régions.

On dirait des skieurs prêt à dévaler les pistes noires du Sancy. A moins que ce ne soient des enquêteurs à la façon "Les Experts" volant en découdre avec les indices dans une affaire criminelle. Non, ce groupe d'hommes et de femmes sont prêt à défier la nature et à se prendre pour Icare : voler dans les airs au-dessus de Clermont Ferrand.

J'ai décidé de me joindre à ce groupe pour vous faire découvrir cet univers. Rendez-vous place de Jaude à Clermont-Ferrand pour mon initiation sous un soleil de plomb. François, mon moniteur m'avait demandé de mettre des chaussettes montantes et un bon pull. En attendant, je crève de chaud sur cette place avant d'entamer mon tour en parapente. "Cà changera là-haut", me confie-t-il comme pour me rassurer.

Direction le sommet du Puy-de-Dôme: temps clair aujourd'hui où on a une excellente visibilité et un vent de 40 km/h en altitude, bref un temps idéal pour pratiquer le parapente. On va voler aujourd'hui à 45 km/h, 5 kilomètres en plus de la direction du vent. On ne montera pas comme même pas à l'altitude maximale. Avec une bonne voile, certains peuvent monter jusqu'à 1.000 mètres au dessus de l'antenne, soit à près de 2.400 mètres. Combinaison et lunette de soleil obligatoires !

Pour mon baptême de l'air en parapente, je volerai sur un biplace avec mon moniteur. "Lève les jambes aussitôt que l'on commence à décoller", assis comme dans un fauteuil, on survole la dizaine de badauds venu contempler le spectacle avant de nous éloigner des flancs du Puy-de-Dôme et de chercher les courants d'airs porteurs. On remonte par vol circulaire et «tourbillonnant», on se croise avec d'autres parapentistes. Tiens, celui-là va atterrir sur notre voile... Non, ce n'était qu'une illusion d'optique !

Une belle expérience que je serai prêt à retenter et pourquoi pas vous, à venir prendre ma place : une bien belle manière de découvrir autrement nos villes, villages, paysages et terroirs.

**Francois Jaumeau**